

Bakatá, abril 3 de 2025

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

El Movimiento Indígena Colombiano, en el marco del alistamiento de la Minga Indígena Nacional de 2025, aclara a la opinión pública, que las acciones generadas por las personas de comunidades indígenas que se encuentran actualmente en la Plaza de Bolívar de Bogotá no corresponden a ninguna orientación política de las autoridades que hacen parte de las organizaciones y demás expresiones de la Minga Indígenas Nacional. Rechazamos cualquier acto de violencia y vandalización, e instamos al diálogo propositivo y a realizar acciones políticas no violentas que conduzcan a lograr entendimientos y soluciones acordadas, en aras de construir un país en paz.

Asimismo, comunicamos que respaldamos las movilizaciones pacíficas que nuestras organizaciones indígenas regionales han venido adelantando en sus territorios, las cuales convergen en esta Minga Indígena Nacional por la Vida, el Territorio, la Paz y la Justicia Social.

El Movimiento Indígena Colombiano, dirigido por las estructuras legítimas de Gobierno Propio desde las comunidades, territorios y organizaciones indígenas con trayectoria histórica de lucha por la vida y la paz, nos encontramos UNIDOS en el propósito de hacer la MINGA INDÍGENA NACIONAL, para lo cual **seguimos en alistamiento y coordinación política y organizativa en todos los niveles**, lo que nos conducirá a realizar acciones no violentas de resistencia civil para la defensa de nuestros derechos y de las transformaciones exigidas por el mandato popular del pueblo de Colombia.

¡El bienestar de los colombianos es el bienestar de los Pueblos Indígenas; el bienestar de los Pueblos Indígenas es el bienestar de los colombianos!

MOVIMIENTO INDÍGENA COLOMBIANO
Bakatá, 2025